

One-Man-Big-Band – was ist das



Musik für jung und alt



gepflegte Erscheinung



Atmosphäre

Einmannmusik – die Performance einer Musikkapelle

Vor seinem mehrjährigem Engagement als Bassist in Gruppen und Amateurbigbands spielte Sandy Organ Elektronenorgel und stieg dann auf Keyboard um. Fasziniert von den Möglichkeiten dieses Instruments spielt Sandy Organ inzwischen perfekt gegen 40 Musikstücke – Arrangements mit der Klangfülle eines routinierten, voll ausgebauten Amateurmusikorchesters. An diversen Anlässen – vereinsintern, in Heimen und Platzkonzerten – konnten sich die Zuhörer schon vom gediegenen Klangbild von SANDY ORGAN'S ONE MAN BIG BAND begeistern lassen.

Massgeschneiderte Songs, stilecht interpretiert

Sandy Organs Repertoire umfasst alle gängigen Spieltechniken, Instrumentengattungen, geläufigsten Stile und Rhythmen. Diese weite Palette verleiht den Musikstücken je einen eigenständigen Charakter, Raffinesse, Spannung, Stimmung und Tiefe. Jedes Stück ist von Sandy selber «masskonfektioniert» und sequentiell eingespielt (ähnlich einem Mehrspurenband): Sein Live-Vortrag – Sandy spielt je nach Situation erste oder zweite Melodiestimme und die Begleitung dazu – wird von seinem unsichtbaren Orchester verstärkt. Für Stereo-Klang mit angenehmer Lautstärke, kristallklaren Höhen und satten Tiefen sorgen zwei separate Dreiwegboxen zu 140 Watt und ein Tieftöner zu 200 Watt. Dank Sandys Virtuosität und der grossen Instrumentalstimmenbank kommt das Stück dem Originalarrangement verblüffend nahe. Das Erstaunen und die Freude beim Publikum sind gross.

Oldies but Goldies, Evergreens

Als Alleinunterhalter spielt Sandy «Oldies but Goldies», d. h. beschwingte und stimmungsvolle Unterhaltungsmusik – Songs, die unweigerlich ins Ohr und Herz gehen – und die Zeit bleibt stehen! Sie sehen also - alles bekannte und eingängige Hits! Sandy, Alleinunterhalter, eignet sich für Anlässe bis zu 50 Personen. Wäre Sandys Einmannorchester nicht eine wertvolle Bereicherung Ihres Festes? Ein Griff zum Hörer genügt!

Sandy Organ - der etwas andere Künstlername

Den Übernamen Sandy hatte ich in der Schulzeit weg. „Sandy Organ“ ergab sich als Pendant zu „Johnny Guitar“, einem Stück, das ich spielte. Aus zuerst „Johnny Organ“ (Organ, egl. = Orgel) wurde definitiv „Sandy Organ“. – Oder ginge „Sandy Man – Orgelmann“ passender über unsere Zungen....?

SANDY ORGAN'S ONE MAN BIG BAND - Alleinunterhalter – Sandy O. – Einmannorchester - Sandy Man – Orgelmann

Telefon: +41 0)71 841 38 32; E-Mail: sttronco@sandyorgan.ch